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Anfrage 
gemäß  §  16   I  GO  der  STAVO     

 

 
 

 
 
Datum: 
 
Antragstellerin: 
 

Verfasser/in: 

 

 
03.06.2012 

 
 

FDP‐Fraktion 
 

 
Dr. Rüdiger Werner 
Tobias Kruger 
 

Anfrage der FDP Fraktion: „Litfaßsäulen für Vereine“

Beratungsfolge: 

Datum  Gremium 

25.06.2012  Stadtverordnetenversammlung 

 

 
 

Sachverhalt: 

Am 04. Oktober 2011 hat die Stadtverordnetenversammlung den Magistrat beauftragt zu prüfen, inwieweit 

(weitere) Möglichkeiten für die Veröffentlichung von Mitteilungen von Vereinen (z.B. durch Litfaßsäulen) 

geschaffen werden können. Es sollte ermittelt werden, welche Örtlichkeiten hierfür in Frage kommen und 

welche Kosten entstehen würden. Eine Berichterstattung fand jedoch bisher in der Sache nicht statt.  

 

Die FDP Fraktion fragt daher gemäß § 16 I GO der STAVO, i.S.d. § 50 II HGO, an: 

1) Was wurde vom Magistrat bisher zur Erfüllung dieses (Prüf‐)Auftrages konkret unternommen? 

2) Warum wurde bisher über mögliche Ergebnisse der Prüfung noch kein Bericht erstatten? 

3) Wann ist mit Berichterstattung in der Sache zu rechnen? 

 


